



EL CASTILLO DE LUNA ACOGIÓ LA ENTREGA DE LOS PREMIOS DE LOS CONCURSOS DE PATIOS Y RINCONES SINGULARES Y DE FOTOGRAFÍAS

El teniente de alcalde delegado de Parques y Jardines, Jesús Corrales, junto con el delegado de Agricultura, José Luis Luna y miembros del jurado fueron los encargados de entregar los premios de los dos certámenes

Ante un salón de actos repleto de público, se celebraba este domingo el acto de entrega de los premios del II Concurso de Patios y Rincones Singulares de Rota, así como del I Concurso de Fotografía de Patios que este año se incorpora a esta convocatoria organizada por la Delegación de Servicios Municipales, a través del área de Parques y Jardines, en colaboración con la empresa municipal AREMSA.

En total, fueron 28 el número de patios que participaron en este certamen convocado por segundo año consecutivo con el objetivo de fomentar y conservar este tipo de ornamentación dentro del conjunto histórico, y reconocer y poner en valor el trabajo de estos patios decorados por plantas y elementos ornamentales.

El teniente de alcalde delegado de Parques y Jardines, Jesús Corrales, junto con el concejal delegado de Agricultura, José Luis Luna, acompañados por Francisco Javier Oviedo, como representante de los fotógrafos, Agustín Corrales, presidente de AECIRO, y Abelardo González, ingeniero agrícola de AREMSA, fueron los encargados de hacer entrega de los diplomas y un detalle a todos los participantes, así como de los premios concedidos por el jurado del certamen en cada modalidad: un primer premio dotado con 150 euros, diploma y detalle; un segundo premio dotado con 120 euros, diploma y detalle; y un tercer premio dotado con 80 euros, diploma y detalle.

A medida que se iban entregando los obsequios y premios, el público presente pudo conocer a través de fotografías proyectadas en el acto aquellos patios y rincones singulares que han participado en este concurso.

En el capítulo de Patios Particulares, la organización hizo una mención especial para el patio ganador del concurso del año pasado, ubicado en la calle Prim, 22, haciendo entrega del cartel enmarcado de este año con la foto del citado patio, a Carmen Peña Granados.

El tercer premio del II Concurso de Patios fue para el patio de la calle Prim, 8, propiedad de Luisa Verano Bernal; y el segundo premio recayó en el patio de la calle Cuna, 3, y fue recogido por Juan Luis Bernal Neva; mientras que el primer premio fue recogido por Emilia Gómez de Lara, por el patio localizado en la calle San Rafael, 25.

Además, se entregaron seis accésits con diploma y detalle para valorar y premiar entre otros aspectos varios balcones, la planta más singular, el rincón más singular, o la mayor dedicación.

En la Modalidad de Patios Modernos, el tercer premio fue para el patio Santa Cruz; el segundo premio recayó en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen; y el primer premio fue para los apartamentos turísticos “Los Patios”.

Una vez entregados los premios y obsequios del Concurso de Patios, el acto continuó con la entrega de los premios y accésits del I Concurso de Fotografía de Patios y Rincones Singulares de Rota, al que se han presentado un total de 53 fotografías que han quedado expuestas en una muestra que permanecerá abierta hasta el 29 de junio en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

El tercer premio donado con Innova Foto Estudio con 50 euros y diploma fue para la instantánea “Sombra y luz” presentada por Francisco Javier García. El segundo de los premios, dotado con 75 euros y donado por Estudios Foto Sur, recayó en José Redondo, por su fotografía “Nostalgia”; mientras que el primer premio donado por Foto Sistema fue para Juan Luis García por su instantánea “Se de un lugar”.

La organización quiso agradecer el apoyo de las empresas que han colaborado con estos concursos: Viveros El Lago, Oleos Arte, Innova Foto Estudio, Foto Estudio Resinas, Estudios Foto Sur, Foto Sistema y la EUC de Costa Ballena.

Por su parte, el delegado de Agricultura, José Luis Luna, quiso animar a todas aquellas personas que tengan patios a que participen en próximas ediciones, al mismo tiempo que destacó la labor que se realiza con este tipo de concursos ya que “estos patios forman parte de una tradición nuestra que hay que conservar y promocionar cada día más”.

Para concluir, tomó la palabra el teniente de alcalde delegado de Parques y Jardines, Jesús Corrales, que destacó el trabajo realizado por parte de un equipo humano de técnicos municipales, personal de AREMSA, EUC, etc, para poner en marcha este certamen. De la misma forma, Corrales agradeció el trabajo del jurado, así como la amabilidad de las personas que han participado en el concurso y han colaborado con esta iniciativa, con la que desde el Ayuntamiento se pretende “potenciar los magníficos rincones con los que cuenta la ciudad, y con los que nos hemos visto gratamente sorprendidos”.

Finalmente, Corrales Hernández adelantó que con la intención de premiar y poner en valor el trabajo y el esfuerzo de todas aquellas personas que durante todo el año cuidan y embellecen las casapuestas, puertas, ventanas o patios que se pueden encontrar en distintos puntos de nuestra localidad, el Ayuntamiento va a colaborar con todos aquellas personas que ha participado y que así lo soliciten, con el fin de facilitarles ayuda técnica, así como material como tierra o abono, para el cuidado y mejora de estos patios.

Para concluir, el delegado agradeció a todos los participantes tanto en el concurso de patios como en el de fotografía su apoyo a esta iniciativa, con la que el Ayuntamiento quiere poner en valor estos espacios y el trabajo que se realiza para mantener y cuidar estos patios.

Rota, 23 de junio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
